

Von Herzen danken wir.

Die grosse Anteilnahme, die vielen Zeichen des Mitgeföhls und der Verbundenheit, die wir beim Abschied unseres lieben

Jürg Arthur Harnisch

erfahren durften, haben uns sehr bewegt.

Das Wissen, wie viel Zuneigung und Wertschätzung Jürg entgegengebracht wurde, ist uns in der Zeit der Trauer ein grosser Trost. Ganz besonders beröhrt haben uns all jene, die Jürg mit Liebe und Freundschaft verbunden waren und ihm das letzte Geleit gegeben haben.

Einen besonderen Dank richten wir an:

Pfarrer Simon Jenny für die ergreifende Abschiedsfeier.

Prof. Andreas Marti für die wunderbare musikalische Umrahmung der Feier.

Den Jodler Klub «Bärner Mutze» für ihre klangvollen und passend ausgewählten Lieder sowie den herzlichen Nachruf.

Die Fahndelegationen der beiden Verbindungen Singstudenten und Berna.

Die Spitex dolce vita für ihren unermüdlichen und kompetenten Einsatz.

Das Ärzteteam Gartenstrasse für die medizinische Betreuung.

Das Bestattungsinstitut Bögli, insbesondere Frau Hostettler, für ihre umsichtige Hilfe.

Frau Kerstin Balmer und das Team der Kirche Stettlen für ihre Unterstützung.

Im Weiteren danken wir für die prächtigen Blumen, die einföhlsamen Worte, Spenden an die Schweizer Berghilfe und sonstige Spenden.

Die Trauerfamilie